Herrn Klotzsch



Nachdem ich heute wieder Gelegenheit hatte zu beobachten, dass der Aameramann und auch der Regisseur auf künstlerische Wolken bestehen - und nicht auf Sonnenwetter diebSonne weiss Gott nur wenig für uns scheint und dadurch heute wieder kostbare 1 1/2 Stunden verloren gingen, muss ich Sie darauf aufmerksam machen, dass Sie für das Abdrehen des Funkturms heute verantwortlich sind. Ich kann mir nicht mehr leisten, den Film in dieser Form zu Ende zu führen. Ich weiss, dass auch Sie meiner Meinung sind. Deshalb bevollmächtige ich Sie hiermit darauf zu bestehen, dass der Funkturm auf jeden Fall heute abgedreht wird, auch wenn die Sonne vedeckter wird, da morgen der Reichstag angesetzt werden <u>muss</u>. Auf keinen Fall können wir uns weitere Verzögerungen leisten und in diesem Tempo weiterzudrehen. Ich habe noch bei keinem anderen Film so viel mündliche und schriftliche Mahnungen von Seiten der massgebenden Stellen bekommen wie bei diesem. Da Ber Film bereits im dritten Drehmonat ist, muss das Drehpensum energisch forciert werden, sogar unter Verzicht auf evt. bessere Aufnahmen.

Asu